

GEMEINDE



MÜNSTER



Information AMTLICHE MITTEILUNG

ÖBB Haltestelle Münster

Münster bekommt eine eigene neue Bahnhaltestelle bei der Bahnunterführung in der Nähe des REHA-Zentrums.

Im Auftrag des Landes Tirol wurde von einem Verkehrsplanungsbüro eine Studie betreffend Bahnhaltestelle Münster-Wiesing erstellt und im Büro von Frau LHStv.ⁱⁿ Ingrid Felipe präsentiert.

Das für mich wenig überraschende Ergebnis: Die Kriterien der Standortuntersuchung werden in Münster wesentlich besser erfüllt. Insgesamt gibt es ca. 80% mehr Potential in Münster als in Wiesing und somit eine klare Entscheidung für die Haltestelle Münster.

Der notwendige Rahmenvertrag zwischen ÖBB und Land Tirol wird in den nächsten Wochen unterzeichnet, nach insgesamt 58 Terminen und Besprechungen zum Thema Haltestelle Münster freue ich mich besonders über diese Entscheidung. Nach der Vertragsfixierung folgen weitere Informationen.

Blutspendeaktion

Das Österreichische Rote Kreuz dankt allen 112 Spendern für die Teilnahme am 02. August 2018.

Agrarfoliensammlung

Nächste Sammlung durch den Maschinenring:

Parkplatz beim Schwimmbad,
07.11.2018 von 08:00 – 09:00 Uhr

Tag der offenen Tür im Heizwerk

Im Rahmen des österreichweiten „Tag der offenen Heizwerke“ öffnet die Hackschnitzelheizanlage Münster, Gröben 404b,
am Freitag, dem 26.10.2018 von 10:00 bis 16:00 Uhr ihre Tore.

Statistik Austria

Erhebung der Statistik Austria von Okt. 2018 bis Februar 2019

Statistik Austria führt derzeit im Auftrag des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz die Österreichische Gesundheitsbefragung durch. Gesundheitsbefragungen bilden eine unverzichtbare Datenquelle für die Gesundheitsberichterstattung. Mit den gewonnenen Informationen lassen sich Zusammenhänge von Krankheitshäufigkeiten, Gesundheitsverhalten und gesundheitsrelevanten Risikofaktoren analysieren und Unterschiede nach Alter, Geschlecht und weiteren sozialen und umweltbedingten Einflussfaktoren erkennen. Die Befragung gibt Auskunft über die Inanspruchnahme von Versorgungseinrichtungen und die Teilnahme der Bevölkerung an Präventions- und Früherkennungsangeboten.

Die in der Gesundheitsbefragung erhobenen Daten sind eine wichtige Voraussetzung für die Gesundheitspolitik und Versorgungsstellen, um sich an den aktuellen Bedürfnissen der Menschen orientieren zu können. Rechtsgrundlage der Erhebung sind Verordnungen des Europäischen Parlaments und des Rates (EG.Nr. 1338/2008 sowie 141/2013). Die Republik Österreich ist daher verpflichtet, Informationen zu Gesundheitszustand, Gesundheitsverhalten und zur gesundheitlichen Versorgung der Österreicher und Österreicherinnen zu erheben und zu veröffentlichen.

Nach einem Zufallsprinzip werden aus dem Zentralen Melderegister Personen ab 15 Jahren in Privat-

haushalten in ganz Österreich für die Befragung ausgewählt. Die ausgewählten Personen werden durch einen Ankündigungsbrief informiert, und eine von Statistik Austria beauftragte Erhebungsperson wird von Oktober 2018 bis Februar 2019 mit diesen Personen Kontakt aufnehmen, um einen Termin für die Befragung zu vereinbaren. Diese Erhebungspersonen können sich entsprechend ausweisen.

Damit für alle Gesundheitsversorgungsregionen Daten vorliegen, ist eine Beteiligung der Bevölkerung unverzichtbar. Österreichweit sollen 15.000 Personen teilnehmen, um aussagekräftige und somit repräsentative Daten zu erhalten. Weitere Informationen zur Österreichischen Gesundheitsbefragung erhalten Sie unter:

Statistik Austria Guglgasse 13
1110 Wien Tel.: 01/711 28 8338
(werktags Mo-Fr 9:00-16:00 Uhr)
E-Mail: erhebungsinfrastruktur@statistik.gv.at
Internet:
www.statistik.at/gesundheitsbefragung

Heizkostenzuschuss

Für die Heizperiode 2018/2019 gewährt das Land Tirol bei Einhaltung der Richtlinien einen einmaligen Zuschuss zu den Heizkosten. Die Höhe des Zuschusses beträgt EUR 225,00 pro Haushalt. Die Richtlinien sind unter:

www.tirol.gv.at/heizkostenzuschuss
abrufbar und zusätzlich auch im Gemeindeanschlagkasten ausgehängt. Das Ansuchen um einen Heizkostenzuschuss kann noch bis 31.12.2018 beim Gemeindeamt Münster abgegeben werden.

Rückschnitt der Sträucher und Bäume an Straßen

Die Verkehrssicherheit und die Erhaltung der Gemeindewege und Gehwege sind von öffentlichem Interesse und sollten nicht durch einen „unkontrollierten Wildwuchs“ gefährdet werden.

Gemäß § 91 Abs. 1 StVo 1960 werden daher alle Grundstückseigentümer aufgefordert, Bäume, Sträucher, Hecken und dergleichen an der Grundstücksgrenze auszuästen oder zu entfernen. Im Interesse der Verkehrssicherheit werden Sie um Mithilfe gebeten.

Bücherei

Aquarellbilder von Herta Mühlbacher und in memoriam E.H. Knoll - Kramsach sind noch bis Ende November während der Öffnungszeiten zu besichtigen. Der gesamte Verkaufserlös der Bilder geht an die Kinderkrebshilfe Innsbruck.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Bürgermeister

Werner Entner

Herausgeber: Gemeinde Münster · für den Inhalt verantwortlich: Bgm. Werner Entner · Druck: Eigenvervielfältigung · Postwurf 09/2018
Tel. 05337/8210 · Fax 05337/8210 -16 · Mail: bgm@muenster.at · www.muenster.at

Fanclub Eva-Maria Brem

Fanclubfahrt

zum Weltcup-Auftakt 2018/19 nach Sölden

Der Fanclub organisiert wieder zum Auftakt der WC Saison 2018/19 die Fahrt nach Sölden. Die Kosten für den Bus werden dankenswerterweise wieder von der Gemeinde Münster übernommen.

Datum: **Samstag, 27. Oktober 2018**

Abfahrt: Münster Raika **06:00 Uhr**
Wiesing Tankstelle **06:05 Uhr**

Rennen: 1. Durchgang 10:00 Uhr
2. Durchgang 13:00 Uhr

Tickets:

Für Fanclubmitglieder werden die Tickets vom Fanclub übernommen.

Für jene die selber anreisen oder bereits vor Ort sind:

Ticketausgabe 08:00 Uhr Bushaltestelle gegenüber der Gaislachkogelbahn Talstation

Für Nichtmitglieder: Erwachsene 27,00 Euro/ Karte Fantribüne
Jugendliche (2002 – 2008) 12,00 Euro; ab 2009 gratis!

<https://skiweltcup.soelden.com/de>

Anmeldung:

Bitte E-Mail an: fanclub@evamariabrem.com oder unter Tel.: 0664/57 61 304 (Brem Maria)

Anmeldeschluss: Dienstag, **23.10.2018**